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方法
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1 下 田 敏 美

2 河 野 豊

町長

２、道路改良につい

て問う。

3 高 坂 茂

２.学校における体

罰の現状について
教育長

１、定住促進新築住

宅建設補助金につい

て

一問

一答

方式

一問

一答

方式

町長

町長

１.上十三・十和田

湖広域定住自立圏構

想について

２.現在２０個所の避難場所を指定している

が、見直しが必要と思うが、町長の考え

は。

一括

方式

町長

町長

町長
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　町では、災害に対

処するため、避難場

所を指定し町民に防

災マップを配布して

いるが、早急に標識

を設置すべきと思う

が町長の考えは。

１.町民は東日本大震災から学ぶ点が多々

あったと思う。当町に於いても、防災意識

を喚起するためにも、早急に指定した避難

場所に標識設置が必要と思うが町長の考え

は。

　３月で上北道路が

開通するが、これを

機会に県とタイアッ

プして、金矢工業団

地へ強力に企業誘致

すべきと思うが町長

の考えは。
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１.将来性、継続性のある町づくりは、若者

に雇用の場を確保してやることだと思う。

工業団地が造成されてから４０年以上経過

しますが、雇用の場確保のために企業誘致

を強力に推進すべきと思うが町長の考え

は。

１)七百～大曲線、旧十鉄踏み切りの早急な

道路改良を求めたいが、危険箇所としての

認識はあるか。

２.企業誘致するにあたっての問題点は排水

だと思うが県と共同の下水処理場を建設す

べきと思うが町長の考えは。

町長

教育長

教育長

１)補助金交付について地域活性化に繋がる

ような施策は考えられないか。

２)補助金は24年度・25年度で終了するが継

続する考えは。

町長

町長

２)第15たての台団地線の早急な道路改良の

必要性を感じる町長の考えは。

２.体罰の定義とは、又文科省からの通達の

内容を問う。

３.教室内と部活動のなかでは、同じ体罰で

も、違いの線引きがあるかを問う。

１.教育現場における体罰の実態はあるかを

問う。

１.本構想のリーダー市は、十和田市と三沢

市であるが、他の町村の立ち位置を問う。

２.当町の立ち位置とアピールポイントはど

のようにするかを問う。

３．何事にもメリットとデメリットが存在

するが町長の考えを問う。


